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Abstract (en)
The lighting decoration unit has a light source (1) in an external body (2), which is partly transparent. The external body is formed in single piece,
and a medium is formed as decoration body (4) with optically transparent characteristics and is fastened within the external body and is inserted in
the light source. A halogen bulb or a filament lamp is provided as light source. The external body is made of glass or plastic.

Abstract (de)
Die erfundene Leuchtdekoration umfasst eine Lichtquelle (1) innerhalb eines Außenkörpers (2) sowie in dem Zwischenraum ein weiteres optisches
Medium (4), welches als figürlicher Dekorationskörper ausgebildet ist. Der Außenkörper (2) ist einstückig ausgebildet und zumindest teilweise
transparent und der figürliche Dekorationskörper ist ebenfalls mit optisch transparenten Eigenschaften ausgestattet. Der Dekorationskörper (4) ist
innerhalb des Außenkörpers (2) befestigbar und die Lichtquelle (1) ist in den Dekorationskörper (4) einsetzbar.
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